

Quatre personnes ont été tuées et une trentaine de blessés, ce 28 juillet en début de matinée, au niveau de la falaise de Mbe, situé à 45 km de la ville de Ngaoundéré.

Un bus de transport interurbain de 70 places, appartenant à la compagnie Danay Express, a fait une sortie de route avant de percuter un arbre. Bilan 5 morts sur le carreau, une trentaine blessés dont 4 dans un état critique.

Aussitôt alertés du drame, les secours ont effectué une descente sur le terrain extirpant au passage les quatre corps sans vie. L'ambulance a également pris le relais pour transférer les blessés à l'hôpital régional de Ngaoundéré.

La falaise de Mbe, sur l'axe Ngaoundere-Garoua, nationale n°1, est réputé, elle aussi accidentogène comme celle de Dschang qui, 27 janvier 2021, a vu mourir 55 personnes, toutes calcinées par des flammes, après une collision entre un bus de transport de passagers (Menoua Voyage) et un camion transportant du combustible.

Environ 5 000 accidents sont enregistrés chaque année au Cameroun, pour 6 000 blessés et 1 200 morts, selon les statistiques officielles du ministère des Transports. Cela fait des accidents de la route un autre fléau dont souffre le Cameroun.

Les causes humaines telles que l'incivisme, la fatigue et les voyages de nuit sont souvent mises en avant pour expliquer ces drames.

Mais les causes matérielles, comme le mauvais état des routes et des véhicules, sont aussi signalées parmi les causes des accidents.
